

## **Pressemitteilung**

### **Andreas Elsässer wird neues Mitglied der Geschäftsführung von BORCO-HÖHNS**

- **Lothar Geißler scheidet aus aktiver Geschäftsführung aus**
- **Wachstumsstrategie konzipieren und umsetzen**

*Rotenburg (Wümme), 5. Dezember 2018*

Auf einer turnusgemäßen Betriebsversammlung bei BORCO-HÖHNS wurde heute der erfahrene Change-Experte Andreas Elsässer als neuer Geschäftsführer (46) der Fahrzeugwerk Borco-Höhns GmbH & Co. KG vorgestellt. Elsässer soll eine Wachstumsstrategie aus dem Unternehmen heraus konzipieren und umsetzen, dazu gehört auch der weitere Ausbau des Vertriebs auf europäischen und internationalen Märkten des in Deutschland langjährigen Verkaufsfahrzeug-Marktführers.

Lothar Geißler (60), geschäftsführender Gesellschafter von BORCO-HÖHNS, kündigte an, sich künftig auf seine Aufgaben als Gesellschafter des Unternehmens zu konzentrieren und nach 25 Jahren aus der aktiven Geschäftsführung auszuscheiden. Er dankte den Mitarbeitern für die sehr langjährige gute Zusammenarbeit.

**Anlage:** Foto Andreas Elsässer (links) und Lothar Geißler